



Le lycée Saint-Luc à la découverte de Bonn

Rendez-vous était pris le mercredi 19 octobre 2016 ! 46 élèves germanistes de la seconde à la terminale ont saisi l'opportunité de visiter l'ancienne capitale de la RFA, Bonn. C'est le magasin d'usine Haribo qui a accueilli avec émulation nos lycéens. Puis, accompagné par 3 enseignantes, le groupe a pu découvrir les nombreuses salles de la maison de l'histoire (Haus der Geschichte). Le thème retenu : de l'après-guerre à la réunification. Leur guide a, à cette occasion, retracé la place de l'Allemagne de l'Ouest et de l'Est au travers de panneaux informatifs, de très nombreux objets d'époque ou des véhicules historiques tel un char, une trabant ou une Messerschmitt (tricycle biplace). Après un déjeuner au centre-ville, les groupes ont pu découvrir en autonomie BONN. Leur mission : suivre un itinéraire préétabli, photographier les monuments tout en répondant à des questions. Notre journée culturelle s'est clôturée par une découverte de la maison natale de Beethoven, richement détaillée par une guide passionnée. C'est fatigués mais satisfaits que les élèves ont repris le chemin de Cambrai, chargés de bonbons Haribo ! Toutes nos découvertes seront exploitées dans chaque niveau de classe. La semaine franco-allemande organisée au CDI du lycée général en janvier 2017 vous permettra de venir découvrir leurs travaux et leurs nombreux clichés ! Bis bald !

Mmes Ansart, Czarnecki et Simon.

